

Zeitschrift: Puls : Monatsheft der Gruppen IMPULS + Ce Be eF

Herausgeber: IMPULS und Ce Be eF : Club Behindter und Ihrer FreundInnen (Schweiz)

Band: 21 (1979)

Heft: 7-8: Wegwerfgeschichtenchrüsimali

Artikel: Tragisches aus dem Nuscheliwald

Autor: Widmer, Theres

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-155315>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

WEGWERF- GESCHICHTEN •CHRÜSIMÜS•

TRAGISCHES AUS DEM •NUSCHELIWALD•

Im östlichen nuscheliwald lebte einst ein chrugeli. Es lebte dort ganz allein. Im grunde war es einsam, aber das wusste es nicht, da es dieses wort gar nicht kannte und nie anderes erlebt hat. So lebte es von tag zu tag und langweilte sich etwas zwischen den mahlzeiten. Essen war seine grosse leidenschaft. Da nun das chrugeli nichts anderes tat ausser sich langweilen und essen gibt es von ihm sonst nichts zu erzählen.

Im westlichen nuscheliwald lebte ein schnuseliges huscheli. Auch es lebte ganz allein, aber es lanweilte sich nur selten. Seine leidenschaft war das kochen. Es mochte sich kaum recht erholen von einem essen zum andern, weil es so viel kochte. Am liebsten hatte es die schlaberichüechli.

Leider wusste keines vom andern, sonst wären sie sicher schon längst zusammengezogen. Sie hätten ja so gut zusammengepasst. Aber es hat nicht sollen sein.

Theres Widmer

